

Bienvenida a médicos

» El Servicio de Salud Magallanes dio la bienvenida a un grupo de nueve médicos y una odontóloga que se incorporaron a la red de salud pública. La ceremonia de bienvenida se realizó en el auditorio de la Caja Los Andes.

FOTOS: C. BARRERA



El grupo de médicos junto a la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, y a la seremi del ramo, Francisca Sanfuentes.



Enzo Barbieri, María José Sáez y Javier González.



Yeraldine Osorio, León Cohen, María Paz Oyarzún y María José Soto.



Sofía Obrecht, Gisell Rivera y Valeria Fernández.



Luis Cáceres, Florencia Buen-Abad y Javier Cornejo.



Verónica Yáñez, Melissa Orellana y Francisca Sanfuentes.